



「どこまでもつなげて行こう P T A の絆」というテーマで行いました。上益城教育事務所の日吉邦宏先生、村上修司先生を講師にお招きし「子どもたちの携帯電話、スマートフォン等の安全利用について」

甲 佐 町

平成二十七年甲佐町 P T A 連絡協議会では、町 P 連親善球技大会、視察研修、町 P 連研修会等を行いました。先日開催した研修会は、「子どもたちの安全利用について」

子ども達のスマホ利用が増える現代、安全に利用するために、親子間で常に話をして相話し合える環境を作り、トランプル回避につなげていきたいと思います。

子ども達のスマホ利用が増える現代、安全に利用するために、親子間で常に話をして相話し合える環境を作り、トランプル回避につなげていきたいと思います。



一年間無事に町 P 連の活動を終える事ができたのも、たくさんの方のご支援とご協力のおかげだと思っております。自分にとって、とても成長できた一年間でした。

一年間無事に町 P 連の活動を終える事ができたのも、たくさんの方のご支援とご協力のおかげだと思っております。自分にとって、とても成長できた一年間でした。

山 都 町



ありがとうございます。甲佐町 P T A 連絡協議会 母親部長 福島美香

山都町 P T A 連絡協議会では例年、P T A 役員と教職員による人権教育視察研修と、P T A 会員の研修として、講師を招いての講演会、また各学校から母親代表が参加する親の学びプログラムを開催しております。

山都町 P T A 連絡協議会では例年、P T A 役員と教職員による人権教育視察研修と、P T A 会員の研修として、講師を招いての講演会、また各学校から母親代表が参加する親の学びプログラムを開催しております。

第43回熊本県PTA研究大会 かみましき大会

平成28年11月19日（土）開催

大会スローガンが決まりました。

かみましきから広がる
～共に気づき、共に築こう！学校・家庭・地域の絆～
Parent,Teacher & Community活動
～すべては大切な子どもたちの笑顔のために～

やつしろ大会キャラバン隊の様子です。



また、十月に開催しました、学校支援アドバイザーの野田幸孝さんによる「子育ては己育て」と題しての講演会では、校長として子どもに関わって来られた経験と、ご自身の子育ての経験を元に「学力低下

より生命力低下が問題」「失敗回避より失敗免疫をつけるのが親の役目」など子育ての指針を示していただき、パワフルな話振りに、私も感化された次第です。こうした勉強が出来るのも、役員をさせていただいてるのおかげとありがたいと思っております。

今年度最終号はいかがでしたか？来年度も、楽しい紙面を目指します。

「暑さ寒さも 彼岸まで」もうすぐ春です。庭の草木や虫たちも、外の世界へ飛び出す準備を始めています。受験、卒業、入学、進学と、子どもたちみんなが、それぞれの階段をひとつ上ります。子どもの成長を、あらためて実感するのも春ですね。

編 集 後 記